



Perawatan - perawatan rambut - EUGENE PERMA

PENTING

PROFESSIONNEL
EUGENE PERMA
Paris



✉ bbazar@globelife.com
☎ +39 0331 1706328

PENTING

Peneliti Eugene Perma telah mengidentifikasi berbagai sumber ketidakseimbangan rambut dan ritual yang rumit dari custom kecantikan, untuk menanggapi kebutuhan apapun. Dengan ESSENTIEL Eugene Perma Professionnel penelitian di pelayanan vitalitas rambut dan menawarkan perawatan presisi tinggi dengan bahan aktif yang baru.

Keuntungan: setiap produk dipahami sebagai, pertama menekan, untuk mendapatkan pengobatan yang menembus jauh ke dalam rambut atau serat dari kulit kepala untuk melepaskan tindakan bahan aktif, dalam berurusan dengan isu tertentu di kedalaman dan memberikan penuh rasa kesejahteraan. Semua produk dermatologically diuji.

ESSENTIEL perawatan menawarkan baris untuk setiap kebutuhan rambut atau kulit kepala, masing-masing dengan teknologi inti yang berbeda dan warna berbeda referensi. Itu milik berbagai rambut menunjuk NUTRIGENESSE darinya dan ultra darinya.

NUTRIGENESSE SHAMPOO

rambut kering dan darinya penjual terbaik ESSENTIEL

Ceramidik kompleks, Mimetic berbasis ceramides, mengembalikan keseimbangan lipid rambut dengan suplai lipid penting. Perbaikan kerusakan beton serat lemak, mencegah kerusakan rambut dan kemunculan split berakhir. Rambut bersama-sama sepanjang masa muda mereka. Sempurna untangled diregenerasi dan tidak lagi terpengaruh oleh episode, kekeringan, . Sampo yang memelihara dan restrukturisasi serat rambut adalah berkat efek smoothing pada kutikula untuk I, azione Ceramidik kompleks.

Hasil pencarian: Feed memainkan dan restrukturisasi serat. Membantu untuk menguraikan rambut. Memberikan kelembutan dan kecerahan.

pengepakan: flacon 250 dan 1000 ml.

MINYAK perawatan tubuh dan rambut harus kaya dari ESSENTIEL

Minyak pengobatan adalah waktu nyata kesenangan untuk memberikan rambut dan seluruh tubuh. Adalah sebuah ritual mewah yang mengembalikan rambut gloss dan kelembutan ekstrim. Minyak memiliki sifat yang luar biasa. Non-berminyak tekstur mengungkapkan semua Rambut Salon Kecantikan dan memelihara mereka serat yang mendalam.

Hasil pencarian: menembus segera ke rambut. Memperkuat dan merevitalisasi. Memelihara secara mendalam.

Kemasan: botol 100 ml.